

# *Futbolista italiano Rossi, &quot;voto por Hillary&quot;*

---



La Habana, 6 nov (ANSA/RHC) El centro-delantero italiano Giuseppe Rossi, nacido en Nueva Jersey, afirmó que votará por Hillary Clinton, aunque aclaró que su primera opción era el senador Bernie Sanders.

"Votaré por Hillary Clinton, aunque no era ella mi primera opción; habría preferido al senador Bernie Sanders", expresó el futbolista de 29 años, que actualmente juega en el Club Celta de Vigo de España y en la selección italiana.

"El (Sanders) habría sido capaz de acercarse a la gente, se percibía por sus discursos que quería solo el bien del pueblo norteamericano, y no en cambio el de las grandes corporaciones o de Wall Street que, en Estados Unidos, tiene tanto peso", continuó el centro-delantero.

Si bien Rossi aclaró que votará por la candidata presidencial demócrata, subrayó que no está de acuerdo con las estrategias de los dos candidatos a la Casa Blanca, al considerar que ambos políticos "piensan primero en sí mismos y en sus propios intereses, y luego en los de las personas".

"Por la experiencia que poseo del mundo político, y el conocimiento de los gobiernos de otros países, pienso que Clinton apunta a continuar con el proceso de crecimiento que inició Barack Obama: por eso elijo a Hillary".

El futbolista nacido en Nueva Jersey, que comenzó su carrera en el Clifton Mustangs, equipo de su estado natal, señaló que teme que "muchos estadounidenses puedan ir en dirección de un voto de rotura y premiar de esa manera a Trump".

Rossi es una de las grandes promesas del fútbol italiano. A los 12 años se unió a las inferiores del Parma italiano, y a partir de ahí inició una fructífera carrera en el fútbol europeo, la cual se vio frustrada por una serie de lesiones.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/111199-futbolista-italiano-rossi-quotvoto-por-hillaryquot>



**Radio Habana Cuba**